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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

santé : budget
Question écrite n° 54794

Texte de la question

Si on peut craindre que de nombreuses contaminations aient eu lieu avant 1996, notamment par l'incorporation
d'intestins de boeufs dans les steaks hachés et autres substances à risque dans la chaîne alimentaire, tous les
moyens doivent désormais être mis en oeuvre pour traiter cette nouvelle variante de la maladie de Creutzfeldt-
Jacob (MCJ). A ce titre, M. François Colcombet souhaiterait savoir si ce traitement a fait l'objet d'un chapitre
spécial dans le budget de cette année. Il demande donc à Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés
de bien vouloir lui faire connaître les sommes réservées à cette recherche.
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